



## **INAUGURADA LA PLANTA DE RICHMEAT DE CUBA EN LA ZED MARIEL**

Enero 24, 2021  
Oficina ZED Mariel

En la mañana de hoy quedó oficialmente inaugurada la planta de procesamiento cárnico de Richmeat de Cuba, S.A., empresa de capital totalmente extranjero, procedente de México, primer usuario extranjero aprobado en la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

La planta está equipada con una moderna tecnología que garantiza estándares de calidad en sus procesos. Tiene una capacidad instalada de 300 toneladas mensuales y desde el inicio de sus producciones ha incorporado materias primas nacionales, con lo que se materializan los objetivos de articulación con la economía nacional y la sustitución efectiva de importaciones.

El acto inaugural contó con la participación del Excelentísimo Sr. Miguel Díaz Reinoso, Embajador de México en Cuba, Luis Alberto González, Presidente de Richmeat de Cuba, S.A., Directivos de la Oficina de la ZED Mariel y del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, así como

autoridades del gobierno provincial de Artemisa y del municipio Mariel.

En su intervenci3n el Embajador de M3xico refiri3 que esta planta es un ejemplo de que con Cuba s3 se puede hacer negocios e invit3 al empresariado mexicano a beneficiarse de las ventajas que ofrece la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

El Presidente de Richmeat de Cuba, por su parte trasmiti3 su agradecimiento a las autoridades de la ZED Mariel por el apoyo brindado a la exitosa culminaci3n de su inversi3n y en el marco del acto se devel3 una placa que patentiza ese reconocimiento.









**URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/inaugurada-la-planta-de-richmeat-de-cuba-en-la-zed-mariel>